
会議 ページ 意見内容 区分 回答

事業者会議 41
41ページ2行目、区域の電力使用量（推計値）について、カンマの位置が間違っているので、修
正してほしい

【誤字】 修正しました。

事業者会議 印西市は、今後建築許可を出すものは太陽光パネル設置を義務化する 【条例・規則】 今後の検討課題とさせていただきます。

事業者会議

計画全体として、取組について「〇〇に努めます（努力します）」という書き方がされているが、今
後行政が進めていく際の重要なポイントは規制と支援だと思う。規制が必ずしも良いとは限らない
が、取組を促進していくためには何らかの働きかけが重要かと思うので、その点を記載するなどして
ほしい

【書き方】
【施策】
【条例・規則】

今後の検討課題とさせていただきます。

事業者会議 83
「情報交換の場の構築」について、情報交換後にどうしていくか掘り下げられれば、有意義になるの
ではないかと思う。

【施策】
「各社の取組を把握し、より現実的なカーボンニュートラルの実
現について検討します。」を追加します。

事業者会議 洋上風力発電による電力も含めた、他地域からの再エネ電力調達 【施策】
p.80「購入電力の再生可能エネルギー化の促進」において、
様々な再エネ由来電力の購入を想定しています。その中には洋
上風力発電も含まれています。

事業者会議
太陽光パネルについて、今後の技術革新で屋根用の太陽光パネルは安くなるだろうという話を聞
いた。そのような、未来の技術革新に関する調査も、この計画に入れても良いのではないか

【施策】 今後の検討課題とさせていただきます。

事業者会議
プラスチック製容器包装用のごみ袋代は据え置きにすれば、可燃ごみとして捨てているプラスチック
のリサイクルが促進されるので、コツコツと取り組んでいけるかと思う。

【施策】 今後の検討課題とさせていただきます。

事業者会議
再配達により排気ガスが発生している。行政の方から、試しに宅配ボックスを狭い地域に配るなど
の取組があっても良いかと考える。

【施策】

施策1「徹底的な省エネルギーの推進」(1)③「移動・輸送に伴
うエネルギー消費の低減」に、再配達の防止に関する項目を追
加します。
宅配ボックスの支給は、今後の検討課題とさせていただきます。

事業者会議
2050年に向けては、今後の子どもたちの行動が重要になると考える。「省エネ行動の促進と教
育」という風に組み合わせるなどしていただき、今のうちに、省エネ行動を促進する具体的な教育を
していただければ良いのではないか

【施策】
環境学習（学校での冊子配布やイベント等）の具体的な内
容については、最新の動向も踏まえ検討していきます。

事業者会議 市民・事業者に向けた意識改革を計画に反映させてほしい 【施策】

施策3「カーボンニュートラルなまちづくりの推進」(4)環境教育・
カーボンニュートラルの啓発活動の推進、(5)協働とDXによる
カーボンニュートラルの推進、(6)事業者との連携とサポート体制
の強化等で、意識啓発に関する取組を充実させているものと考
えます。

事業者会議 産官学民連携の、脱炭素（気候変動）に関する座組を作る 【施策】
施策3「カーボンニュートラルなまちづくりの推進」(5)①「地域一
体となった協働の推進」に、産官学民連携の仕組みづくりに向け
た検討を追加します。

事業者会議 92
「取組事業者への優遇措置の検討」については、事業者が求める措置の充足・拡充をもう少し
フォーカスできれば良いように思う。現在取組主体は環境保全課・財政課となっているが、ここに事
業者も入ってくるのかと感じる。

【施策】
【取組主体】

「契約等の業者選定において、カーボンニュートラルへの取組を
評価項目とすることの情報収集及びその導入について、事業者
への意見調査も含めて検討します。」と追加します。

事業者会議 市民の方に何かインセンティブが付与されるような取組がほしい 【インセンティブ】
事業者会議 取組に対してインセンティブを与える 【インセンティブ】

施策1「徹底的な省エネルギーの推進」(1)⑤として「ポイント制
度等の導入検討」を追加します。


